

La Seyne : la candidature de D. Canepa fait bondir... R. Alfonsi

Robert Alfonsi, vice-président du conseil régional (PS) ironise sur l'annonce d'une probable candidature UMP de l'ancien préfet du Var. « Daniel Canepa, retraité de la préfectorale, fait le don de sa personne à la ville de La Seyne. Monsieur le préfet est trop bon ! Le parachutage de ce très haut fonctionnaire, passé par le cabinet de l'ancien Président, plus habitué des salons feutrés du pouvoir que des marchés populaires, illustre jusqu'à la caricature la crise du politique. (...) Il arrive avec la certitude d'être l'homme de la situation devant lequel chacun devra s'effacer. (...) Dans une ville aussi rebelle que La Seyne, cette posture aristocratique sera prise pour ce qu'elle est, de la désinvolture et du mépris. Les populistes de tous poils s'en frottent déjà les mains, avant de s'essuyer les pieds sur l'illustre parachuté ».